

# DIE BEOBACHTER

Deutschsprachiger Hardrock aus der Pfalz

Aktueller CD Release „Drachenherz“





„Die Beobachter“ stehen für klassischen Hardrock, gepaart mit deutschen Texten. Sie integrieren Hammond Orgelklänge als adäquate Verstärkung zur Gitarre und bieten dadurch klangliche Parallelen zum Sound, wie ihn z.B. Deep Purple geprägt haben.

Mit ihrer Debut CD „Drachenherz“ entführen „Die Beobachter“ den Hörer in eine Welt von Drachen, Götter, Dämonen, Helden und schöne Frauen.

Die Bandgründung ist Mitte 2012 anzusiedeln, da erste Demos bereits Ende 2011 entstanden - damals noch als Studioprojekt zwischen Klaus Lehr (Gesang und Gitarre) und Bastian Knochel (Keyboard und Produktion) - und die Band erst im Herbst 2012 durch Chris Clemens (Schlagzeug) und Peter König (Bass) komplettiert wurde.

Musikalisch sind „Die Beobachter“ kein unbeschriebenes Blatt, so haben alle Mitglieder bereits in anderen Bands massig Erfahrung sammeln können. Man darf somit auf eindrucksvolle Live Shows in 2013 gespannt sein.

Kontakt:  
Bastian Knochel  
Madenburgstr. 25  
67354 Römerberg

Tel: 06232621840 (ab 17:00 Uhr)  
Mobil: 01721472603 (jederzeit)  
Email: [info@beobachter-deutschrock.de](mailto:info@beobachter-deutschrock.de)  
Internet: [www.beobachter-deutschrock.de](http://www.beobachter-deutschrock.de)



### **„Die Beobachter“ sind v.l.n.r**

Klaus Lehr: Gitarre und Gesang - überregionale Erfolge mit der Band „Götterschock“ - Hauptsongwriter und Texter der Band - Rock`n`Roller durch und durch

Bastian Knochel: Keyboards und Produktion - kommt aus dem Progrock und Heavy Metal Bereich - ex Keyboarder der Progrock Band „Esthetic Pale“ - betreibt das Label und Tonstudio „logischdenker Records“ [www.logischdenker.de](http://www.logischdenker.de)

Chris Clemens: Schlagzeug - erfahrener Live und Studio Rock-Drummer - ex „Deafen Force“, „Axis“, „Potion 9“, „Attack“, „Crusader“, „Chasing Time“, „Venice“, „Sinners Heaven“

Peter König: Bassgitarre - langjähriger Bassist bei „Götterschock“

### **Sound und Inhalte**

Klassischer Hardrock mit deutschen Texten, rauher und schnörkelloser Rock`n`Roll, machen den Livesound der Band aus. Genau diesen Sound hat die Band auch für ihre Debut CD „Drachenherz“ gewählt.

Inhaltlich beschäftigt sich die Band mit Geschichten, wie sie J. R. R. Tolkien nicht hätte besser schreiben können. Sozialkritik oder politische Statements sucht man bei „Die Beobachter“ vergebens. Stattdessen darf man sich auf Helden im Kampf gegen böse Drachen freuen oder auf Seefahrer, die nach langem Beutezug wieder zu ihren Frauen heimkehren.

Mit ihrer Musik will die Band den Hörer in eine andere Welt entführen und eine gute Zeit bescheren - Entspannung vom realistischen Alltag.

Kontakt:  
Bastian Knochel  
Madenburgstr. 25  
67354 Römerberg

Tel: 06232621840 (ab 17:00 Uhr)  
Mobil: 01721472603 (jederzeit)  
Email: [info@beobachter-deutschrock.de](mailto:info@beobachter-deutschrock.de)  
Internet: [www.beobachter-deutschrock.de](http://www.beobachter-deutschrock.de)